



Abanca se suma al ‘Programa Funcas Educa’ por quinto año consecutivo

- **El presidente de Afundación, Miguel Ángel Escotet, ha destacado que “esta colaboración permite reforzar y ampliar el programa de educación financiera de ABANCA y Afundación para llegar a un mayor número de personas”**
- **El director general de Funcas, Carlos Ocaña, considera fundamental “evaluar y medir el impacto real de las iniciativas para valorar la calidad de los proyectos que se están desarrollando en el marco del Programa Funcas Educa”**

MADRID, 16/05/2023 | La Fundación de los Bancos y Cajas de CECA (Funcas) y ABANCA han firmado hoy el convenio por el que la entidad financiera renueva su adhesión al ‘Programa Funcas de Estímulo de la Educación Financiera’ para el periodo 2023/2024, en la que ya es la quinta edición del ‘Programa Funcas Educa’. El acuerdo, ratificado por el presidente de Afundación Obra Social ABANCA, Miguel Ángel Escotet, y el director general de Funcas, Carlos Ocaña, da continuidad a la colaboración que ambas instituciones mantienen desde 2018 con el fin de impulsar el desarrollo de actividades destinadas a aumentar la cultura financiera de los españoles.

Miguel Ángel Escotet, presidente de Afundación Obra Social ABANCA y director general de Responsabilidad Social, Sostenibilidad y Comunicación de ABANCA, ha señalado que “la adhesión al programa de Funcas ofrece la oportunidad de ampliar y enriquecer el programa de educación financiera que desarrollamos ABANCA y Afundación, que llegó el año pasado a 139.475 personas. Para el banco y su Obra Social es un objetivo estratégico contribuir a mejorar la cultura financiera de toda la población y que las actividades que organizamos con este fin sean innovadoras, atractivas y dinámicas, ya que esto facilita la asimilación de los contenidos por parte de los participantes”.

Por su parte, el director general de Funcas, Carlos Ocaña, ha valorado “la calidad de los proyectos que se han desarrollado en los últimos años en el marco del Programa Funcas Educa, algo que observamos

mediante la evaluación y la medición del impacto real de las distintas iniciativas”. En total, desde la creación de Funcas Educa en 2018, se han destinado cerca de 11 millones de euros para el desarrollo de más de 13.000 actividades.

La convocatoria de 2023 es la quinta de este programa de colaboración con las entidades adheridas a CECA, dirigido a financiar proyectos que ayuden a mejorar el nivel y la calidad de la educación financiera de los españoles. Las entidades están desarrollando acciones de educación financiera que refuerzan su labor social y se adaptan a las necesidades de la población, cuyos hábitos y relación con las finanzas se han transformado de forma radical en los últimos años. El creciente uso de los servicios financieros telemáticos, la necesidad de potenciar la inclusión financiera facilitando el acceso de los colectivos más vulnerables a estos canales, la protección en materia de ciberseguridad o la inversión en criptoactivos son algunas de las tendencias que exigen mejorar los conocimientos financieros.

Junto al impulso que supone el ‘Programa Funcas Educa’, ABANCA desarrolla a lo largo de todo el año un amplio programa de actividades de educación financiera dirigidas a mejorar los conocimientos de la ciudadanía en este ámbito, con especial atención a las necesidades que presentan los colectivos más sensibles, como pueden ser las personas mayores, los escolares y los jóvenes. Entre las últimas iniciativas impulsadas destaca el plan de formación y capacitación de personas mayores en zonas rurales de Galicia, que está contribuyendo a mejorar la inclusión financiera de este segmento de población.

Funcas y CECA acordaron la puesta en marcha a partir de 2018 del ‘Programa Funcas de Estímulo de la Educación Financiera’ con el objetivo de contribuir a financiar actividades de educación financiera que desarrollen las entidades adheridas a CECA, bien directamente, bien a través de sus fundaciones vinculadas, consolidando los proyectos ya existentes e impulsando otros nuevos.